

〈夏休み作品展について〉

今年度も、夏休み中に子どもたちが作った素敵な作品を、各学年のオープンスペースに展示します。日時：9月10日（火）～28日（土）8：15～16：45

〈たんなわチャレンジ〉

9月9日（月）からたんなわチャレンジが始まります。縄跳びのご準備をお願いします。いつ頃学校に持ってくるかは、担任からお子さんを通して伝えます。

〈下巻の教科書〉

下巻の教科書は、9月2日（月）の配布を予定しています。しばらくは上巻の教科書を使用します。下巻が必要な際は子どもたちに伝えますので、それまではご家庭で保管をお願いします。

〈保護者会について〉

9月28（土）の土曜授業では、子どもたちの下校後、保護者会があります。1学期を振り返り、子どもたちの様子をお伝えできればと考えております。また、2学期は大きな行事がありますので、今後の見通しについてもお話しする予定です。ぜひご参加ください。詳しくは後日お知らせします。

校内研究

子どもたち一人一人の学びを豊かにすることができるよう、全教員が校内研究に進んで取り組んでいます。方南小の今年度の研究主題は『進んで学習に取り組み、確かな学力を身に付ける児童の育成～「深い学び」を実現する授業づくり～』です。予測不可能な変化の大きい現代、その時代の流れとともに、社会で求められる力も変わってきています。得点を上げるための勉強に留まることなく、主体的に課題解決に取り組み、仲間と協力したり学習資料・材料等から様々な情報を得たりして、既存の知識と関連付けながら考えを形成していく「深い学び」が必要とされています。それらの目標を実現するために、年間を通じて研究活動を行うことになっています。活動の一環として、6年生の研究授業が先日行われ、子どもたちが素晴らしい学びの姿を見せてくれました。6年生は、総合的な学習の時間で方南町や杉並区の現状について知り、良さを伸ばしつつ課題を解決するために、自分たちにはどんなことができるのだろうと考えています。自分たちの感じ方だけで物事を捉えるのではなく、地域の方の考えを汲み取った上で活動を進めるために、事前に学校支援本部の協力を得て地域の方々にインタビューを行っていました。研究授業当日は、意見交換を活発に行い、様々な視点から課題について捉え、話し合う様子が見られました。

未来を切り拓いていく頼もしい姿は、他学年の憧れの存在になっていくだろうと感じました。我々教員も主体的に研究活動に取り組み、子どもたちの伴走者として教育活動の充実に力を尽くしていきます。



スクールカウンセラー 9月の来校予定日

谷浦先生：3日（火）・10日（火）・17日（火）・25日（水）

野村先生：5日（木）・12日（木）・19日（木）・26日（木）

カウンセラー室 直通電話番号 3322-7678（留守番電話にメッセージを入れてください）